
質 問 事 項 議 席 番 号
（ 件 名 ） 氏 名

①

平成29年3月議会で上程された平成29年
度一般会計予算中、公有財産購入費の
口石小学校用地購入費について、土地
収用法第3条第1項第21号が該当したの
か。資料を基に回答願いたい。また、
現在の管理状況を伺いたい。

②

幼稚園も来年度から民間施設での運営
が計画され、町においても補助金をだ
し、建設まであと6か月余りであるが、
幼稚園の目的が終り未利用地となる跡
地をどうされるのか。検討状況及び財
産分類をどうされるのか伺いたい。

③

東部土地改良区のパイプラインは、町
の所有と認識しているが、高齢化など
で作付ができない、また、離農する人
がいると聞く。農地内にあるパイプラ
インの移設について可能なのか。所有
者としての考えを伺いたい。

④

入居者が生活する上での要望での一般
修繕、入退去時での修繕は理解してい
る。計画修繕(屋根、外壁、建具、給排
水、玄関など)について、伺いたい。
(入居者配布のパンフレットを要求しま
す)

⑤

8月から新執行体制をとり、企画財政課
が主体となり町有地の処分を取り扱う
体制をとられている。具体的に未利用
土地の取り扱い方針を定めてから進め
るべきでないのか。

①
文化会館前駐車場及び総合福祉セン
ターの関係者駐車場の利用について問
う。

②
佐々町の公共交通体系の整備について
問う。
（ＭＲ及び西肥バスの運行状況）

③
佐々勤労者体育センター（町民体育
館）の改修について問う。

教 育 長

3
温浴施設の和解金
と町の責任につい
て

①

平成27年8月に町が業者に対して、「試
掘した温泉井戸及び浅井戸を埋め戻し
て土地を明け渡すよう」埋め戻しと明
け渡し請求で訴訟をしたが、町は28年6
月に和解勧告を受け入れたのは何故
か。

町　　長

９　番

川副　善敬
（一括質問）
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浜野　亘
（一問一答）

町　　長

８　番

須藤　敏規
（一問一答）

1
町　　長
副 町 長
教 育 長

佐々町における住
民の福祉の増進に
ついて

2

公有財産の管理に
ついて
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②

土地使用承諾書で試掘を許可し、正式
な契約書を交わしてなく、20年の賃借
権が発生したとある。また、湧出量が
確保できないので事業を断念したと議
会に報告があり、その後、埋め戻しも
業者が自社で行うとのことだったが、
裁判では否定されたが何故か。

③

和解金500万円を町は支払ったが、行政
執行上瑕疵があったと判断され、その
責任は前町長、現町長にあり、求償を
求めるべきだと考えるが。

①

文部科学省は学校に代わり自治体が担
当するよう促す方針を決めた。教育上
の観点からも徴収業務は行政が担い、
教員に時間をあたえるべきだが。

②
子育て所帯の経済的負担の軽減と定住
促進のための給食費の補助拡充につい
て。

①
小中学校普通教室のエアコン設置の前
回議会以降の検討状況について。

②学校改修総合計画について。

③就学援助費の入学前支給について。

①
次年度国保税の引き下げ検討はなされて
いるか。

②
国保都道府県単位化の進捗状況と本町国
保への影響について。

③
資格証明書発行について、前回議会以降
の取り組み状況。

介護保険料引き下
げについて

町　　長

原発への対応につ
いて

町　　長

学校給食費の徴収
について

町　　長
教 育 長

国保税引き下げに
ついて

介護保険財政の現状と、次年度保険料の検
討状況について。

町　　長

4

3

子育て応援、教育
環境整備について

温浴施設の和解金
と町の責任につい
て

３　番

永田　勝美
（一問一答）

９　番

川副　善敬
（一括質問）

町　　長

玄海原発の再稼働が準備されているが、
佐々町として避難計画等を作成しなくても
よいのか。

町　　長
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5
非正規職員の任用
制度変更に伴う
佐々町の対応は

町　　長

５　番

阿部　豊
（一問一答）

公共施設等管理・
維持について

町　　長

スポーツイベント
の開催について

町　　長

今般、地方公務員法と地方自治法の一部が
改正され、施行日は平成32年4月1日であ
る。
改正法の趣旨は、地方行政の重要な担い手
となっている臨時・非常勤職員の適正な任
用・勤務条件を確保すること。
全国1788自治体の非正規率は19％、町村で
は35％、なかでも佐々町は66％(正規職員
99人、臨時・非常勤職員192人)で、町村で
は全国一の非正規比率が高い自治体となっ
ている。
待遇改善は期待はするものの、財政負担は
増す状況も推察される。高い評価を受けて
いる本町の公務の分野も見受けられるが、
持続可能な高い行政サービスを維持してい
くには今後の対応が急務と考える。
法改正に伴う対応について、国の動向と本
町の考え方を伺いたい。

6
町主催スポーツ大会、また団体によるス
ポーツイベントなど多くの大会が開催され
ています。健康づくり、親睦を深めるとい
うことで多くの大会があることは、非常に
良いことだと思っていますが、今年を見て
みますと9月・10月に集中しているようで
す。町の事業とも重なり参加したくてもで
きない状況にある町内会もあるのではない
か。敬老会に始まり、運動会、綱引き、お
くんち、バレーボール大会、ソフトバレー
ボール大会、ソフトボールなど、全体の行
事を見直して１年間の中で分散して行事の
調整ができないのでしょうか。また、駅伝
大会ですが、昨年は交流センターの工事の
ため出来ませんでしたが、やろうと思えば
出来たはずです。場所を変えればできると
思います。
例えば、サンビレッジはグラウンドもある
し、周辺を走らせれば交通の規制も少なく
て出来るのではないか。

６　番

橋本　義雄
（一括質問）

第6次総合計画後期基本計画の中の33頁
に、「公共施設等総合管理計画に基づき、
高縁陰樹木の設置や、いつでも安心して快
適に憩うことのできる機能改善など計画的
な更新を進めます」、「皿山、千本公園を
はじめとした公園遊具の更新・見直しによ
り、子供たちが安全に利用できる環境を整
え、利用者の増加を図ります」とありま
す。また、公園施設長寿命化計画も打ちだ
されましたが、維持管理の面が見えてきま
せん。誰がどう管理し維持していくのか教
えてください。道路についても同じです。
「道路維持管理計画や橋梁長寿命化対策、
道路ストック総点検対策を進める。生活道
路の歩道環境の改善を進めます」とありま
すが、どのように進めていかれるのか具体
的に説明をお願いしたい。
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①
現在の地域防災計画の見直しと地域の自
主防災組織の連携及び今後の地域防災の
あり方は。

②
自主防災組織の育成とその連携のもとに行
う、総合的な防災訓練を行う考えはない
か。

③
ガケ崩れ・土砂崩れ・溜池崩壊・越流による
危険性に対しての方策、今後の対応の考
え方は。

④防災士、防災リーダーの育成について。

⑤
防災行政無線の完成後のチェックと管理状
況は。また、難聴箇所の対応はいかに。

公用車購入の見積
入札について

町　　長

１　番

永安　文男
（一問一答）

7

防災対策の現状と
課題について

水道課公用車の購入に係る見積入札の事務
取扱いの経緯と考え方、その後の対応につ
いて伺う。

町　　長


